



東海大学付属相模高等学校中等部
東海大学付属相模高等学校
住所：神奈川県相模原市南区相南3-33-1
電話：042-742-1251

中・高生徒会 新中央執行委員が決定！！

高校

11月9日（月）に第54期生徒会中央執行委員会役員選挙が行われ、10名の候補者が信任されました。これを受けて11月16日（月）に生徒会役員任命式が執り行われ、第54期新執行委員が誕生しました。



（高校生徒会のフレッシュな顔ぶれ）

- | | |
|------|---------------------------------|
| 会 長 | 織田 翔君 (2年10組) |
| 副会長 | 馬場 祥汰君 (2年8組) 小俣 好平君 (1年3組) |
| 書 記 | 寺園 みどりさん (2年2組) 笹原 萌生さん (2年11組) |
| 会 計 | 渡辺 恵莉さん (2年2組) |
| 会計監査 | 國島 咲季さん (1年7組) 林 優美子さん (1年10組) |
| 庶 務 | 井上 美加さん (2年10組) 前畑 楓恋さん (1年1組) |

この度54期生徒会会長に就任いたしました織田翔です。第54期生徒会は、相模高校の先輩方が残してくださった良き伝統を受け継ぎ、生徒が過ごしやすい学校を作れるように、全力で努力致します。一度しかない高校生活を一生忘れられないものにするために、生徒全員で力を合わせて頑張りたいです。

第54期生徒会長 2年10組 織田 翔君



中
等
部

11月9日（月）に第35期生徒会役員選挙が行われ、10名の候補者が信任されました。これを受けて11月16日（月）には、生徒会役員任命式が執り行われ、新生徒会役員は校長先生から辞命を受け取りました。新旧の生徒会役員は全校生徒より感謝と激励の拍手を受けました。

- | | |
|------|-----------------|
| 会 長 | 原田 冠汰君 (2年C組) |
| 副会長 | 成田 一憲君 (1年A組) |
| 書 記 | 山崎 航翼君 (2年B組) |
| | 山出 倫子さん (1年A組) |
| | 吉田 ユリナさん (1年B組) |
| 会 計 | 山口 真依さん (2年A組) |
| | 山本 佳穂さん (1年B組) |
| | 野原 大輝君 (1年D組) |
| 会計監査 | 遠藤 一君 (2年C組) |
| | 柏木 ほのかさん (1年B組) |



←会長 原田君

みなさんこんにちは。このたび生徒会長に就任いたしました原田冠汰です。僕がやるべきことは「生徒会役員一同でより多くの意見を協議していく」ことです。しかし、これはどの生徒会長も考えたことです。ではなぜ、毎年上手くいっていないのか。それは皆さんの意見が少ないからです。学校の校則に関わることは不可能ですが、日々の学校生活で感じたことをどんどん共有してください。皆さんの意見の多さで生徒会の活動はよくなることと思います。未熟な私ですが、よろしくお願ひいたします。

中等部 36期生徒会長 2年C組 原田 冠汰君

中等部 修学旅行

～ 心に残る思い出が生まれました ～



中等部3年生は11月10～13日、広島・奈良・京都へ3泊4日の修学旅行に行きました。天候にも恵まれ世界遺産を数多く見学し、平和や歴史に触れる充実した体験ができました。

【行程】

- 1日目：宮島、厳島神社、被爆体験者講話
- 2日目：平和公園・資料館、法隆寺、東大寺、
- 3日目：終日：京都地区タクシー研修、高台寺夜間拝観
- 4日目：京都・クラス別行動（A・D組…生八ッ橋作り）
（B・C組…京念珠制作）



広島泊
京都泊
京都泊



潮が引いていたので、厳島神社の鳥居の下まで行けました。
みんなで手をつないでジャンプ！



みんなと一緒に
食べるから
おいしい！たのしい！



修学旅行
専用新幹線
しゅっぱーつ！



タクシー研修中～

中学校生活一度きりの修学旅行。広島、奈良、京都に行きました。広島の実験資料館と被爆者の方の話は日本の平和というものをすごく考えさせてくれました。奈良と京都ではたくさんのお寺を見ました。中でも皆が一番楽しんだのは3日目京都でのタクシー研修です。班で行く場所を決めて、タクシーの運転手の方の解説であちこち回りました。最終日はクラス別行動、体調不良者がいて全員ではありませんでしたが、いい思い出になりました。

3年D組 宮川 楽君

中等部2年 校外学習～上野・浅草へ～

11月13日中等部2年生が上野・浅草方面へ校外学習に出かけました。上野では4コース(動物園・博物館・美術館・歴史散策)に分かれ、それぞれの興味関心のあるコースを班になって回りました。午後は浅草・浅草寺に場所を移し、日本に留学中の外国人大学生たちに一人ずつ班に加わっていただき英語で会話をしながら散策しました。



私たちは校外学習で上野と浅草に行きました。私は、歴史の授業で幕末を習ったばかりだったので、戊辰戦争の舞台となった寛永寺を見学する歴史コースに参加しました。徳川家の菩提寺で、歴代将軍たちが眠るこのお寺は、とても威厳があり落ち着いた趣がありました。校長先生の案内もあって、この校外学習では、普段見ることが出来ない場所も見学することができ、とてもいい経験になりました。

2年B組 飯田 琴絵さん

中等部 芸術鑑賞 文楽



12月10日(木) 文楽鑑賞

演目「二人禿」「文楽の魅力」「三十三間堂棟由来」

12月10日に文楽鑑賞をしました。

「二人禿」では右手左手の使い方や人形のかしらの表情が変わることがわかりました。「文楽の魅力」では、三味線を弾くとき人物の感情や情景を音の強さで表現していました。「三十三間堂棟由来」は人形の表情や三味線の音を聴いているだけでも、今どんなことが起きているのか分かって面白かったです。また文楽を見に行きたいです。

2年C組 吉野 百華さん



☆☆☆クラブ活動報告☆☆☆

アーチェリー部 大会3連覇!!!

神奈川県高等学校アーチェリー秋季
兼 新人大会関東高校選抜大会県予選 団体優勝

県秋季大会では、2~3年生が多数出場していてとても緊張しましたが、自分の力を出しきり3年連続団体1位という結果に貢献することができました。この結果に満足せず、今後も更に上を目指して行けるように頑張っていきたいと思えます。

団体メンバー:2年11組 石井 由紀乃さん 1年4組 浅野 菜摘さん 1年9組 小山 樹恵さん

ラグビー部 国体3位になりました!

第70回国民体育大会 in 和歌山県
少年男子ラグビー 第3位

違うチームから選出もあり、チーム方針やプレースタイルなど合わせるのが難しかったですが、ミーティングや練習を重ねることにより結束を深め、三位という結果を残すことができました。また、他県のチームと試合することにより全国のレベルを身をもって知り、自分自身、貴重な経験をすることができました。

3年10組 鈴木 峻君

美術部は、各コンクールで様々な賞をいただきました!!!

第72回 全国高校秀作美術展

文部科学大臣賞 2年9組 木口 芽衣さん
会長賞全国3位 3年3組 大野 菜月さん
読売新聞社賞 2年7組 古田 彩歌さん

福祉ポスターコンクール

最優秀賞 3年3組 大野 菜月さん
優秀賞 3年9組 小池 悠理さん
2年4組 村上 櫻さん
2年10組 岡田 李恋さん
1年7組 伊藤 可南子さん

全国高校ポスター甲子園

優秀賞 1年7組 伊藤 可南子さん
奨励賞 2年1組 伊藤 千尋さん
入選 3年13組 山崎 南さん
2年10組 島村 和佳奈さん
2年8組 花咲 実佳さん
2年8組 月見 梨乃さん
2年7組 古田 彩歌さん
2年3組 下野 まやさん
1年10組 馬場 菜月さん

学展

入賞 3年3組 大野 菜月さん

<2年9組 木口 芽衣さんのコメント> 大正時代から続く長い伝統を持ったコンクールで、文部科学大臣賞を頂くことができました。締切日まで何度も手直しをしながら制作しました。これからの作品作りも努力して取り組んでいきたいと思えます。

<3年3組 大野 菜月さんのコメント> どんな構図にするか時間をかけて考え、見る人に伝えたい所がしっかりと伝わるように意識しました。高校生のうちに絵を描ける時間もあとわずかなので、おもしろい絵を描けるように努力していきたいです。

おめでとう！！

2015年度
松前重義記念基金
建学記念作文・小論文

2015年度松前記念小論文・作文において、高校1名、中等部1名の計2名の作品がきわめて優秀と認められ、東海大学より表彰状及び奨学金が授与されました。



2年7組矢吹 真菜さん 3年B組半田 瑞季さん

高校1年生 芸術鑑賞会 横浜芸術センター
「いのちてんでんこ」

高校1年生は11月18日(水)に、相模女子大学グリーンホールにて、横浜芸術センター「いのちてんでんこ」を鑑賞しました。3.11 東日本大震災で被災した方々の証言をもとに創られたミュージカルで、被災の事実の伝承はもちろんのこと、その逆境をはね除け立ち上がろうとする被災者のエネルギーを描いています。

今回観た「いのちてんでんこ」は、歌やダンスに迫力があり、とても見応えのあるミュージカルでした。被災された方の思いや、自然災害の恐ろしさがダイレクトに伝わってきました。また、強く生きていこうとするパワーやエネルギーも感じられ、とても感動しました。 1年12組 鈴木 愛香さん

鈴木さん



高校吹奏楽部

♪瀬谷さくら小学校訪問演奏会♪



☆生徒・保護者対象英会話講座☆

昨年度に引き続き、今年度も「生徒・保護者対象の英会話講座(前後期ともに5回実施)」を開催致しました。来年度も前・後期ともに開催する予定です。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

～今年度参加した生徒と保護者の方の感想～

英語圏の文化や考え方についての文章を読んだり、アメリカ英語とイギリス英語の違いを学ぶことが出来て面白かったです。内容は少し難しかったのですが、その分語彙力が向上したと思うので、これからの勉強に役立てていきたいです。 2年6組 阿部 華奈さん

英語の勉強はもともと好きでしたが、授業を受けて、語学を学ぶことは楽しいとあらためて感じました。

また、このような機会があれば参加したいです。

阿部さんのお母様



高校吹奏楽部は11月16日(月)、瀬谷さくら小学校の「親子道徳会」にて、ディズニーメドレーや妖怪ウォッチ、となりのトトロの曲などをダンスやキャラクターを交えながら演奏しました。



小学生と
いっしょに
昼食タイム

今回、どうすれば小学生に喜んでもらえるような演奏会になるかを一生懸命考えました。本番では、小学生も一緒に歌って踊ってくれて、とても楽しい演奏会になりました。また、演奏後は、小学生と一緒に昼食を食べながら、たくさんお話をすることができ、とても良い経験になりました。 2年2組 石川 瑠唯さん